
N I E D E R S C H R I F T 
der öffentlichen OA - Sitzung am 13.04.2010 in der Gaststätte „Preußeneck“ 
-------------------------------------------------------------------------------------- 
Beginn: 19:00 Uhr                                                                         Ende: 20:20 Uhr 
 
TOP 1 – Bestätigung des Protokolls 
Eröffnung des Ausschusses durch Herrn Rubenbauer. Das  Protokoll der letzten 
Sitzung am16.02.2010 wird bestätigt.  
FL:  Die beiden neuen Ausschussmitglieder (Herr Wahl als Gemeindevertreter und 
Herr Kempkes als sachkundiger Einwohner) erhalten jeweils 1 Exemplar des letzten 
Protokolls. 
 
Zur Tagesordnung wird der Punkt „Ordnungsbehördliche Verordnung über das 
Offenhalten von Verkaufsstellen aus besonderem Anlass“ hinzugefügt. 
TOP 2 – Informationen des Amtsleiters 

- zur Sperrung der  Bahnstrecke des RE 2 und RB 14 von KWh nach Lübben ab 
3.05.2010, Einrichtung eines Schieneneratzverkehrs, Mitteilung der Bahn, dass 
die Eröffnung der Baustelle in Form einer Feierstunde in Bestensee auf dem 
Bahnhofsvorplatz stattfinden wird, die Gemeinde selbst hat mit der 
Veranstaltung nichts zu tun 

- Schreiben der Gemeinde Schönefeld zur Jahresauswertung der 
Geschwindigkeitsmessungen, Statistik über Anzahl der einzelnen Sanktionen 
(Bußgelder etc.) 

- Information über Schreiben an Frau Teltow von der FDP-Ortsgruppe 
Bestensee zur „Gründung eines Ortsbeirates für den Ortsteil Bestensee“ 

- Information über den Stand Einführung der Doppik im Amt, z. B.  , Erarbeitung 
von Inventarisierungsrichtlinien, Notwendigkeit der  Anschaffung neuer 
Hardware zur erneuten Inventarisierung 

- zum Hinweis von Frau Treichel bzgl. des Internetportals „Maerker 
Brandenburg“,  die Gemeinde will diesen Service einrichten, dazu sind 
Einweisungen  der betreffenden  Mitarbeiter notwendig, das Portal soll zum 
1.05.2010 eingeführt werden 

- zur Problematik Straßenreinigung, die Firma erfüllt ihren Vertrag nur 
unzureichend, ist mit den Reinigungsmaßnahmen im Nachgang zum 
Winterdienst im Verzug. Hier wird es ein entsprechendes Schreiben des OAL 
an die Geschäftsleitung der Reinigungsfirma  geben. 

TOP 3 – Ausschreibung der halbanonymen Urnengrabstelle 
      Die Firma Dubrow GmbH wird von der Gemeinde einen Generalauftrag für 

die Planung der halbanonymen Urnengrabstelle  erhalten, es stehen 
18.000,00 € zur Verfügung. Die Firma Dubrow GmbH wird auch die 
Ausschreibungen vornehmen.  

     Die Grabstelle soll im hinteren Teil des Friedhofs errichtet werden, die Fläche 
beträgt etwa 200m². Herr Schmidt erläutert kurz, wie sich die Grabstelle 
darstellen wird. Siehe auch Planungsskizzen im Anhang. 

TOP 4 - Nachtragshaushalt 
- Herr Schmidt informiert, dass sich die Anschaffung des neuen 

Feuerwehrfahrzeuges verteuern wird - dies entsprechend in den 
Nachtragshaushalt eingeplant wird.  Der TLF 20/40 für den OT Pätz wird in 
seinem Anschaffungspreis nicht wie geplant bei 220.000 sondern bei    
300.000 € liegen, d. h. auch unser Eigenanteil steigt auf 150.000 €.  

 
 



TOP 5 – Beschlussvorlage Ordnungsbehördliche Verordnung 
- zur Festlegung, welche verkaufsoffenen Sonntage in Bestensee stattfinden 

werden;  dazu wurden die Märkte befragt, ein Antrag kam nur von Herrn Scholz  
vom  Marktcenter in der Zeesener Straße, dass die Geschäfte am Sonntag, den 
12.12.2010 (Bestenseer Weihnachtsmarkt) offen gehalten werden sollen. 

FL: Der Ordnungsausschuss stimmt dem Antrag zu, die Beschlussvorlage geht am 
20.04. in den Hauptausschuss und am 06.05. in die GV. 
 
TOP 6 – Sonstiges 
     Herr Neubauer gibt gegenüber dem Ausschuss  sein Unverständnis kund, dass es 

auf dem Klein-Bestener Friedhof (=Friedhof Süd) keine Möglichkeit der 
Bestattung auf der „Grünen Wiese“ gibt und fordert mehr Investitionen für 
diesen Friedhof. Er verweist dabei auf sein Schreiben an Frau Teltow. Die 
Antwort an Herrn Neubauer wird von Herrn Schmidt verlesen.  Er verweist dabeii 
noch einmal darauf, dass die Investitionen sich nach dem Bedarf und den 
Bedürfnissen richtet und die Satzung lediglich für die nächsten 2 Jahre gilt.  
Danach wird der Bedarf erneut ermittelt und dementsprechend die neue 
Satzung kalkuliert. 

 
 
Die Sitzung wird um 20:20 Uhr beendet. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Th. Rubenbauer 
Vors. des Ordnungsausschusses 
 


